
So groß!

1. So groß ist all die Güte,
die Jesus uns bis heute zeigt!
Die Gnade kommt zur Blüte,
wenn Gottes Geist die Herzen beugt.
Wo Herzen Ihn erkennen 
und Segen uns bewegt,
kann nichts mehr von Ihm trennen,
weil Er den Grund gelegt.

2. So groß ist all die Gnade,
die Jesus uns schon lang erwies!
Nur Er war in der Lage,
zu heilen, was Sein Wort verhieß.
Weil einst auf Seinem Haupte
die Dornenkrone saß,
beweist Er dem, der glaubte,
der Gnade Übermaß.

3. So groß ist all die Liebe,
mit der Er Sich zu uns geneigt!
Der Kreuzesnägel Hiebe,
die haben Ihn im Schmerz gebeugt.
Doch keine Todgewalten,
durchschnitten Gottes Band.
Sie konnten Ihn nicht halten,
weil Jesus auferstand.
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